

Entregan a Cabo Verde fondo para combatir el Zika



La Habana, 16 sep (RHC) Con el objetivo de apoyar el combate y prevención contra el virus del Zika en Cabo Verde, el Banco Africano de Desarrollo (BAD) entregó un millón de dólares, informó este viernes la agencia de noticias PANA, que cita un comunicado de la institución financiera.

Según el BAD, que concedió el mismo monto a Guinea Bissau, 'la aplicación de los fondos estarán a cargo de la Organización Mundial de la Salud (OMS) esperando que las mismas sirvan para fortalecer la vigilancia sanitaria y el control de la transmisión del virus'.

El organismo considera 'probable que el zika se expanda por el resto de África', por lo que 'después de la experiencia con el virus Ébola' se pretende promover una respuesta 'concentrada en el tiempo oportuno'.

Para el presidente del BAD, Akinwumi Adesina, mencionado en la nota, los casos de ébola y zika son una llamada de atención para todos los gobiernos africanos que invierten poco en sus sistemas de salud pública'.

El virus del Zika está presente en 60 países, siendo Brasil el más afectado por la epidemia.

Los casos de la enfermedad comenzaron en Cabo Verde en septiembre de 2015 y la dolencia fue declarada epidemia oficialmente el 22 de octubre del mismo año.

Están registrados cerca de siete mil 580 casos sospechosos, de los cuales cerca de cinco mil se ubican en Praia.

Desde enero, el número de casos sospechosos decrece de forma significativa. Datos recientes revelan que Cabo Verde tuvo 11 casos de microcefalia en recién nacidos, de los cuales uno tuvo una muerte fetal.

La literatura médica apunta que el zika es causado por un virus transmitido principalmente por mosquitos del género Aedes.

Pacientes contagiados pueden presentar síntomas tales como fiebre no muy elevada, exantema, conjuntivitis, dolores musculares y articulares, malestar o cefaleas, que suelen durar entre dos y siete días.

Existe consenso científico sobre la relación causal entre el virus y la microcefalia, y el síndrome de Guillain-Barré. También se investiga su vínculo con otras complicaciones neurológicas. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/105830-entregan-a-cabo-verde-fondo-para-combatir-el-zika>



Radio Habana Cuba